



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**1 de julio de 2010
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Crisis y nuevas prestaciones de justicia gratuita aumenta casos turno de oficio ADN

El Rey recibe en audiencia al Colegio de Abogados de Madrid EFE

Lidia Condal, presidenta del Consell de la Abogacía Catalana EL PUNT

El Consejo de la Abogacía Catalana rechaza el recorte en justicia y el Síndic de Greuges
PERIODISTA DIGITAL

Estatut- El Consejo de la Abogacía Catalana rechaza el recorte en justicia y el Síndic de
Greuges EUROPA PRESS

[adn](#) » [local](#) » [valencia](#)

Crisis y nuevas prestaciones de justicia gratuita aumenta casos turno oficio

EFE , Valencia | 30/06/2010 - hace 1 hora | comentarios | +0 -0 (0 votos)

La crisis económica y la aparición de nuevas prestaciones que requieren asistencia de justicia gratuita han aumentado la necesidad de especializarse y las obligaciones de los abogados del turno de oficio que, sin embargo, no han visto incrementadas sus retribuciones.

Así lo ha puesto de manifiesto hoy el presidente del Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Francisco Real, en un foro con representantes del Ministerio Fiscal, del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), de la Unión de Consumidores y de la Asociación Valenciana de Ayuda al Refugiado (AVAR).

Real ha reivindicado "una retribución digna y acorde a su trabajo" -la media es de 200 euros por asistencia y unas 20 asistencias al año- y ha señalado que "la crisis económica genera más prestaciones de servicios porque cada vez hay más legislación proteccionista y más juicios rápidos".

En ese sentido, la portavoz de la Fiscalía de Valencia, Susana Gisbert, ha apuntado a la violencia doméstica, los menores y los extranjeros como colectivos en aumento para los que "es esencial una asistencia especializada del turno de oficio".

Gisbert ha apostado "por la especialización a través de la formación" para poder atender estas nuevas prestaciones, además de por "una retribución adecuada y digna en la cantidad, en reducir el tiempo que tardan en cobrar -que ha cifrado en dos o tres meses- y en aumentar el número de abogados de turno de oficio que hay".

El portavoz del turno de oficio del CGAE, Luis Nieto, ha incidido en que se trata de satisfacer "el derecho de los colectivos más desfavorecidos", lo que aumenta su "función social" y lo convierte en "un servicio público".

La crisis, ha dicho, ha aumentado las solicitudes de justicia gratuita por el "incremento del número de beneficiarios susceptibles de esa asistencia" y ha defendido que es en esta coyuntura "cuando más se requiere" el turno de oficio, por lo que ha expresado su "rotunda negativa" a la posibilidad de que sufran recortes.

Ha informado de que en 2009 se tramitaron 60.000 expedientes electrónicos y que el "reto" es avanzar en aplicar las nuevas tecnologías y conseguir que todos los expedientes se inicien y se finalicen vía telemática.

La vicepresidenta de la Unión de Consumidores de la Comunidad Valenciana, Teresa Llamazares, ha defendido la necesidad de que la sociedad conozca "la existencia y eficacia" del turno de oficio y ha instado a las Administraciones "a informar" sobre la existencia del Servicio de Orientación Jurídica y el turno de oficio.

El presidente de AVAR, Francisco Javier Edo, ha defendido el turno de oficio "especialmente en tiempos de crisis cuando los que más sufren los malditos recortes son los colectivos menos favorecidos" y ha demandado una mayor formación en extranjería y petición de asilo y refugio y en situaciones de solicitud de pruebas de edad a menores sin acompañante.

Real ha admitido que la comisión de estudio de solicitudes está "embozada" y que "lo deseable" sería que los trámites de los expedientes de turno de oficio no superaran "los 8 ó 10 días" y ha asegurado que se encuentran "al día" en el cobro de los servicios de turno de oficio por parte de la administración autonómica.

El presidente del ICAV ha anunciado la puesta en marcha de una campaña de sensibilización a la sociedad sobre la existencia del turno de oficio y ha presentado un informe sobre la prestación de este servicio hasta el 31 de mayo de 2010.

Así, las solicitudes de turno de oficio en los cinco primeros meses de 2010 fueron 20.390, un 0,4% menos que las 20.466 del mismo periodo de 2009. De ellas se denegaron un 16,2% en 2010 y un 11,9% en 2009.

En 2010 el turno de oficio del ICAV lleva realizados 142.536 trámites hasta mayo, 1.265 menos que en el mismo periodo de 2009.

Por áreas, aumentan las solicitudes de extranjería (31,6%) y civil (21,5% -ligadas a la crisis por el aumento de asuntos mercantiles y de impagos) y descienden en laboral (-17%), penal (-7,7%), menores (-11,3%) y violencia de doméstica

(-17,9%).

Gisbert, responsable de violencia doméstica en la Fiscalía, ha argumentado este descenso en que en estos casos se asigna directamente un letrado y no se inicia el trámite de solicitud de turno de oficio.

Alojado por 

El Rey recibe en audiencia al Colegio de Abogados de Madrid

Por Agencia EFE – Hace 1 minuto.

Madrid, 30 jun (EFE). - El Rey ha recibido este mediodía en audiencia a la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Madrid, encabezada por el que es su decano desde diciembre de 2007, Antonio Hernández-Gil.

En el Salón de Audiencias del Palacio de la Zarzuela, Don Juan Carlos ha saludado a los miembros de la Junta de Gobierno, entre los que figuran la ex ministra de Sanidad, Angeles Amador, además de reconocidos abogados como Juan Antonio Cremades, Luis Rodríguez-Ramos, José María Alonso Puig, Francisco García-Mon, o José María de Areilza.

El Colegio de Abogados de Madrid agrupa actualmente a más de 49.000 abogados, defiende sus intereses corporativos, garantiza su independencia y la vigencia de los valores básicos de la profesión, y presta a sus colegiados los servicios que necesitan para el mejor desempeño de su trabajo.

Fundado en 1596, la organización desarrolla además una importante actividad de servicio público a través del turno de oficio y los servicios de orientación jurídica.

© EFE 2010. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.

Related articles

[El Rey recibe en audiencia al Colegio de Abogados de Madrid](#)
EFE - Hace 1 hora.

[More coverage \(1\) »](#)

Abogados Penalistas

Especialistas Derecho Penal Madrid
experto para cada tipo de consulta
www.abogados-penalistas-granda.com

Abogados Castellón

Gestión & Asesoramiento Jurídico
Contacte Con Profesionales. Entra!
www.AbogadoSaratey.com

Procurador Navalcarnero

Francisco Franco González Tlf. 91 645
45 39
www.procuradormostoles.com

 european
pressphoto
agency



El Rey recibe en audiencia al Colegio de Abogados de Madrid

Mapa



 Añadir Google Noticias a su página de iGoogle

LA SENTÈNCIA DE L'ESTATUT

la crònica

Montilla es destapa

MANUEL CUYÁS
 ● Félix Riera, director editorial del Grup 62, se les pensa totes. Com que quan s'acosten eleccions els candidats acostumen a escriure llibres o a fer-se'ls escriure i com que era probable que José Montilla incomplís la norma perquè el nostre president és caillat de mena i molt introspectiu, Félix Riera va tenir la pensada de reunir una colla d'intel·lectuals catalans i un periodista de Madrid perquè tinguessin amb ell, i per separat, una conversa. De l'aplec de canvis d'idees i impressions fetes amb profunditat n'ha sortit el llibre *Catalanisme*, que es va presentar ahir al vespre a l'auditori de La Pedrera. Joan Majó, exministre com Montilla, i del mateix ram, va fer de mestre de cerimònies. Va destacar no del president, sinó de l'home Montilla, del socialista Montilla, el seu catalanisme, el seu pensament socialdemocrata i el seu europeisme, tot a base d'extractes del que el llibre publica. Majó, que coneix en «Pepe» des de fa molts anys, va afirmar que gràcies a la lectura del volum havia descobert del seu amic i correligionari pensaments que no coneixia i amb els quals hi està molt d'acord. Com va dir, Montilla se li ha destapat com una ampolla de vi, de bon vi. Els que han fet de tiraburxo han estat la demògrafa Anna Cabré; l'economista i gestor empresarial Pedro Nuño; el biòleg i sociòleg Ramon Folch; l'enginyer industrial i insigne acadèmic Gabriel Ferraté; el diplomàtic i escriptor Carles Casajuana; la directora de la Fundació Miro i especialista en art Rosa Maria Malet i el periodista Iñaki Gabilondo. Davant aquests personatges i a través d'unes converses tranquil·les i assegurades —unes converses que l'endemà no havien de servir als diaris ni havien de generar polèmica immediata—,



El president Montilla amb l'editor Josep M. Castellet i Joan Majó en l'acte d'ahir. J. ANDREU PUIG

com va dir el mateix president durant l'acte— Montilla parla d'escola i integració, de la necessària, segons ell, aposta pel risc; d'ecologia i canvi climàtic; del progrés aplicat al bé comú; d'Europa i la vocació europeista de Catalunya; de cultura i, amb Gabilondo, de la necessitat de recaptar l'esperit de la Transició i el consegüent pacte constitucional. Aquí és on ens vam acostar una mica al que la gent reunida a La Pedrera volia escoltar: alguna referència a la sentència de l'Estatut, que s'havia sabut el dia abans. Tot i que Majó en va parlar breument tot reclamant la interposició d'un pacífic conflicte constitucional per part de Catalunya, Montilla va dir que aquell

dia ja n'havia parlat prou en conferències de premsa i declaracions i que no volia insistir-hi. Montilla es destapa però de seguida té por que el producció se li esbravi. De totes maneres, el seu silenci significava que la vida continua, que més enllà del que diguem o deixem de dir els magistres del Constitucional aquí hi ha un país que funciona i va endavant o mira d'anar-hi. I hi ha uns ciutadans disposats a assentir's unes hores davant el president de Catalunya i parlar de coses que també interessin i de les quals també depèn el futur. Majó va celebrar que el llibre parlés molt del futur. «Catalanisme és futur», va afegir l'exministre que presentava l'altre exministre i

avni president de la Generalitat. Fa un parell de mesos, en aquell mateix espai que ahir ocupaven es van presentar les noves vistes postumes de Joan Reventós, fundador i figura mítica del PSC, mort el 2004. La sala estava tan plena que se'n va haver d'habilitar una altra. Ahir, ohomestava comodament assegut. La família socialista sempre dona un rotge de molt solidesa, però no deixa de ser una estranya família. Peres, cotare el president de Catalunya l'endemà de la sentència, ¿gràcies hauran d'haver-hi estat públics més interessats? L'acte va acabar a un quart de nou, «a punt per poder anar a veure el futbol, els que els agrada», va dir Jose Montilla amb aquell somriure tan seu. En el llibre nos parla d'esport. Un altre di

Interpretacions oposades de la drete mediàtica en la premsa de Madrid

PILL / Barcelona
 ● La batalladora drete mediàtica espanyola va reaccionar a la sentència del Tribunal Constitucional sobre l'Estatut amb visions gairebé oposades. Els dos principals diaris conservadors, *El Mundo* i *l'Abc*, interpretaven com una victòria o com una derrota estatal davant Catalunya el resultat de la resolució de l'alt tribunal. Per un costat, el diari *El Mundo* titulava que «Casas salva l'Estatut imitant un últim pedaç» i a l'editorial parlava d'un «gran nyap jurídic que debilita Espanya». «El Tribunal Constitucional ha donat el vistiplau a un text més propi d'un Estat confederal, mentre que d'altres s'han cenyit a la Constitució». *l'Abc*, per contra, deia que «el Tribunal Constitucional parga l'Estatut» i destacava que el terme *nació* del preàmbul ha quedat sense eficàcia jurídica. A l'editorial parla de «l'últim traç de Zapatero» i conclou que el recurs del Partit Popular «ha estat un gran servei d'Estatut». El diari madrileny més escorçat a la drete de la Brunete mediàtica, *La Razón*, titulava: «El Tribunal Constitucional sentència: Catalunya està dins de la indissoluble unitat de la nació espanyola», mentre que els anomenats diaris progressistes *El País* i *Pàblico* mantenien tots dos una lectura més equilibrada de la sentència de l'Estatut.

LES REACCIONS

JORDI BAIJET
 ALCAIDE DE GREUGES (PSC)
 «El Tribunal Constitucional ha fet una retallada que Catalunya no es mereix. L'Estatut va ser votat pel poble de Catalunya. Ara cal la unitat de tots els partits i de la societat civil per donar-li una resposta contundent. Un referèndum i un Parlament tenen més raó que el Tribunal Constitucional.»

JOSEP MARIA ALVAREZ
 DELEGATARI GENERAL DE LA DRETE CATALANA
 «La societat catalana ha de sumar-se a la manifestació del 10 de juliol, perquè sense aquesta mobilització la resposta política seria de despaxos i entesos en la matèria, sense el suport necessari en aquests moments. El Tribunal Constitucional, a més, ha fet de la sentència un serial inacceptable per als catalans.»

RAFAEL RIBÓ
 SINDIC DE GREUGES
 «La decisió del Tribunal Constitucional sobre l'article 78 de l'Estatut, no reconeixent al Síndic de Greuges la competència exclusiva en afers que afecten la Generalitat, és anacrònica, inadequada i ineficient. La sentència és una rebaixa del dret de l'autogovern a Catalunya i de les voluntats democràtiques.»

LIDIA GONZÁLEZ
 PRESIDENTA DEL COL·LEGI DE LA DRETE A LA CATALANA
 «Els catorze col·legis d'advocats catalans, i quan falta el text complet, valorem de manera negativa l'anul·lació de dos articles que concernen dues institucions de l'autogovern: el Consell de Garanties Estatutàries i el Síndic de Greuges. També és negatiu l'anul·lació de la descentralització del poder judicial.»



- [Pedro Fernández Barbadillo Palo \(constitucional\) a los cineastas catalanes](#)



- [Antonio Javier Vicente Gil Vía libre al matrimonio comuna.](#)



- [Rufino Soriano Tena Madrid puede 'reventar': y del Estatut, ¿qué?](#)



- [Francisco Rubiales Una sentencia acobardada del Tribunal Constitucional desautoriza a Zapatero y al sistema autonómico español](#)



- [Vicente A. C. M. El parto de la vergüenza](#)



- [Julio César Izquierdo Pueblos en tela de juicio](#)

[Más blogs >>](#)

[Periodista Digital](#) · [Política](#) · [Justicia](#)

[clipping](#)

El Consejo de la Abogacía Catalana rechaza el recorte en justicia y el Síndic de Greuges

Europa Press, 30 de junio de 2010 a las 20:21

El Consejo de Colegio de Abogados de Cataluña (CICAC), que representa a los catorce colegios de abogados catalanes, manifestó hoy su rechazo ante la sentencia del TC sobre el Estatut y, a falta de conocer el contenido, valoró muy negativamente la anulación de dos artículos que conciernen instituciones de autogobierno de Cataluña.

En un comunicado, el Consejo evidencia en concreto su preocupación por el Consejo de Garantías Estatutarias y el Síndic de Greuges y también rechaza que el Constitucional haya anulado el conjunto de artículos que regulaban la descentralización del Poder Judicial a través de las competencias que tenía el TSJC y el Consejo de Justicia de Cataluña, todavía por crear.

El Consejo de la Abogacía constata, además, que el colectivo que representa es ideológicamente plural, por lo que no hará ningún tipo de posicionamiento político sobre el contenido de la sentencia.

Desde el punto de vista de funcionamiento de los tribunales, el Consejo señala que no puede dejar de hacer una valoración "negativa" por el retraso de cuatro años del TC en dictar sentencia, con cargos de algunos magistrados en situación de prórroga forzada.

COMPARTIR

- Conectar
- Alta usuario
- Servicios
- Zona Multimedia
- Foros
- Rankings y listas
- Club eE(comunidades)

EcoDiario

El canal de información general de elEconomista.es

Estatut.- El Consejo de la Abogacía Catalana rechaza el recorte en justicia y el Síndic de Greuges

30/06/2010 - 17:58

[Share](#)

0
tweets

tweet



El Consejo de Colegio de Abogados de Cataluña (CICAC), que representa a los catorce colegios de abogados catalanes, manifestó hoy su rechazo ante la sentencia del TC sobre el Estatut y, a falta de conocer el contenido, valoró muy negativamente la anulación de dos artículos que conciernen instituciones de autogobierno de Cataluña.

• BARCELONA, 30 (EUROPA PRESS)

En un comunicado, el Consejo evidencia en concreto su preocupación por el Consejo de Garantías Estatutarias y el Síndic de Greuges y también rechaza que el Constitucional haya anulado el conjunto de artículos que regulaban la descentralización del Poder Judicial a través de las competencias que tenía el TSJC y el Consejo de Justicia de Cataluña, todavía por crear.

El Consejo de la Abogacía constata, además, que el colectivo que representa es ideológicamente plural, por lo que no hará ningún tipo de posicionamiento político sobre el contenido de la sentencia.

Desde el punto de vista de funcionamiento de los tribunales, el Consejo señala que no puede dejar de hacer una valoración "negativa" por el retraso de cuatro años del TC en dictar sentencia, con cargos de algunos magistrados en situación de prórroga forzada.

© **Ecoprensa S.A.** - Todos los derechos reservados - Nota Legal - Quiénes somos - Suscripciones - Publicidad - RSS - Archivo - Ayuda